
国際ロータリー第2690地区PETSの報告 次期会長　平　松　　　信
　会長エレクト研修セミナー（Presidents-Elect Training Seminar : PETS）の報告をさせていた
だきます。
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガ―・クナーク氏（ドイツ）のテーマは、「Rotary　Opens 
Opportunities （ロータリーは機会の扉を開く）」です。2020年1月20日国際協議会でのRI会長エレ
クトのテーマ講演の資料（翻訳版）を配布しています。
　PETSの目的は、次期クラブ会長がその任務の備えをすることで、3月中に開催される1日半のセミナーでしたが、世
界中に広まっている新型コロナウイルス感染対策のために、グループディスカッション、懇親会は中止とされて、３月７日の
半日のみに短縮されて行われました。
セッション１　「基調講演」　菊池捷男地区ガバナーエレクト　
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガー・クナーク氏
　2020-21年度国際ロータリー会長テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」
　（私たちのあらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の扉を開いています）
　2020-21年度第2690地区ガバナースローガン「こころの扉を開こう」
　菊池捷男地区ガバナーエレクトのメッセージと、2020-21年度地区目標を配布しています。
2020-21年度地区目標 ： 最重点目標　会員増強

　重点目標　　①ロータリー賞の取得を目指す
　　　　　　　②ポリオ根絶への協力
　　　　　　　　・世界ポリオデ―（10月24日）にあわせてのイベント開催
　　　　　　　　・ポリオプラスへの寄付　30米ドル/人
　　　　　　　③ロータリー財団への支援
　　　　　　　　・年次基金への寄付　150米ドル/人
　　　　　　　④ロータリーカード取得・利用の協力
　　　　　　　⑤米山記念奨学会への支援
　　　　　　　　・普通寄付5,000円/人　特別寄付10,000円/人
　　　　　　　⑥地区補助金・グローバル補助金の活用
　　　　　　　⑦My Rotaryの登録
　　　　　　　⑧国際大会への参加
　　　　　　　　・台湾・台北（2021年6月12～16日）各グループ10人以上

セッション２　「トップがなすべきこと」　末長範彦次期地区研修リーダー
変化に対応 ： ロータリーが大きく変わろうとしている時に、それぞれのクラブのトップが「変化に対応する」ことが

重要です。
　ロータリーカード ： ロータリーカードを利用してポリオ撲滅を！
　ロータリーカードの入会率は、岡山南ロータリークラブが日本一

セッション３　「これからのクラブ会長に求められるもの」佐藤芳郎パストガバナー
　ロータリーを楽しんで、ロータリーを好きになってほしい。
　次年度会長として、今日すべきことは「覚悟」と「責任」を自覚することです。
　進化するロータリーにおいては、適応したものだけが生き残る。
　Grow Rotary ： 一つ一つのクラブが育つことで、ロータリー全体が育ちます。
　クラブの５年後の想定 ： ５年後にどんなクラブになりたいか？⇒そのために何をしなくてはならないかを考える。
運営の柔軟化→クラブの在り方が多彩化
記憶に残る輝く年度を実現しましょう。

セッション４　「ロータリーの「こころ」と「哲学」を～リーダーシップとフォロワーシップ～」渡辺好政元国際ロータリー理事
　ロータリーでは、お願いを受けたときに、①はい、②Yes、③喜んで　の３つを選択
　“輝いている人は、自分以外の人を輝かせている人”
　ロータリーは「変化の心をもった会員組織」
　ロータリーは「人づくり」
　以上、この度のPETSに参加したことで、岡山北西ロータリークラブの次年度会長になるために必要な資格をいただ
きました。
　2020-21年度国際ロータリーのテーマは、「ロータリーは機会の扉を開く」、第2690地区スローガンは「こころの扉を
開こう」、そして、岡山北西ロータリークラブのスローガンは「こころを一つに」です。皆様とともに力を合わせて歩んでい
きたいと思います。

出席の状況　
会員数　49名（内出席免除者　５名）　　　　出席者数　32名　　　　欠席者数　17名
出席率　72.73％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　入江，川本，児島，三宅，仲田，末吉，田原，丹治，槌田，氏房，山田，横山，
　　　（花房），（日笠（常）），（大賀），（奥田），（竹本）

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　令和2年3月9日現在、岡山県ではコロナ肺炎（感染者）の報告はありません。倉敷在住の方
が高知県で発症された様ですが、そのご家族でもコロナ肺炎ウイルスは陰性だった様です。各
種のスポーツ、公営ギャンブル、イベントも無観客で行なわれています。大相撲、R-1グランプリ等
観客が居ない場合、とても違和感を感じました。岡山のロータリークラブでも各クラブで対応が
異なります。岡山RCは戦争以外では休会しないそうですが、岡山東RCは3月前半休会にしたそうです。岡山で
はないRCが休会です。京都朱雀RCも3月中休会です。我が岡山北西RCは岡山市でコロナ感染確認されない
間は夜間例会を含め例会開催予定です。発熱、セキ等の症状がある場合はRC事務所に連絡ください。出席免
除扱いとします。ウイルスは妖怪の様な物です。目に見えず、どこに居るのか判りません。害をなす物だけが注目さ
れます。益をなす物も居るのかも知れませんが目立ちません。ウイルスでも病気を発症しない物は病原程のおそら
く一万倍は居る様です。ウイルスは生物でもありません。対症法（治療法）が判明すれば恐れなくても良い物にな
ると考えます。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 第８・９グループ合同IM開催中止のお知らせが届いておりますので回覧いたします。
② 「「あした彩」2月度活動状況について」を配付しております。
③ 皆様にお送りいたしました「例会等についてのご連絡」につきまして、補足いたします。
④ 本日例会終了後13：30より「第4回被選理事・役員会」が３F「エメラルドの間」において開催さ
れますので、次年度理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。
⑤ 財団室NEWS3月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 平松会員、PETS参加御苦労様でした。去年毎月ガバナーエレクトの会で各RCの会長等とお会い

して見識を広げたのを思い出します。
平松会員 : ３月７日に次期会長としてPETSに参加させていただき有難うございました。また、本日皆様にお話しを

させていただく機会を与えていただき心から感謝申し上げます。
福元会員 : 新型コロナウィルス肺炎の早期収束を祈ってスマイルします！！
  楠  会員 : 先日のスマイルオークションでは計￥93,500-のスマイルを頂戴しました。ご協力誠にありがとうござい

ました。
ハローファクトリー : ３月９日売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 ５件 12,500円（スマイルオークション　93,500円）（累計 1,064,632円）

第９回 理事・役員会議事録 　　
日時　2020年３月２日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　　　会長　山下浩一、司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者　　　　　　　　　　副幹事　森本剛仁
山下浩一　　岡本浩三　西岡貞則　　森本剛仁　笠原英司　鈴木一生　野田洋市　山田喜広　
小松原隆代　堀川辰也　竹本千代子　平松信

⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　会　長　山下浩一
⒋ 審議事項
①３月～５月のプログラムについて　…堀川プログラム委員長より説明　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　原案通り承認　　
②創立記念夜間例会の収支について　…小松原親睦委員長より収支について報告がありました。原

案通り承認。
③花見夜間例会について　…小松原親睦委員長より、計画収支案の、説明
④岡山北RCとの合同例会について　…西岡幹事よりコロナウイルスの動向を注視しながら協議を
進めているとの報告がありました
⑤新型コロナウイルス対策について　…西岡幹事より今後のスケジュールについてはコロナウイル
スの感染の広がりや岡山県内での感染者の有無を見ながら、３月中旬までに開催するかどうか、
日程の変更を含め、決まり次第、会員に通知するとの報告がありました
○ 第３回IDMは4月に延期
○ 花見夜間例会（４／６）、京都朱雀RCとの合同例会（４／25）は今後の動向を見て判断
○ ５月の外国人無料健康診断・健康相談は実施の予定で３月16日にて３者打合せで最終決定

⑥2020 阪神－DeNA　野球観戦チケットについて　…購入しない
⑦例会の欠席者について、メークアップを行うように、案内をする。
⑧ビジョン委員会委嘱メンバーの選出　岡本（和）会員、末吉会員、野田会員、氏房会員にて   承認
⒌ 報告事項
京都朱雀RCは新型コロナウイルスの感染拡大防止策として3月中の例会をすべて臨時休会とすると
の連絡がありました。
⒍ 閉　会　　　　　　　　　　副会長　岡本浩三 　　　　　以上

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会  委員長　鈴　木　一　生
　今年度の社会奉仕事業として取り組んでおります「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡
会『あした彩』」の今年度最後のリーダー会議が2月19日に開催されました。
　各大学の代表の方々が集まり、1年間の振り返りと今後の計画について話し合われた様子が
FaceBookに掲載されましたのでご紹介させていただきます。（資料）
　また、2月14日に川崎医療福祉大学、被害者支援ボランティアサークル「かみひこうき」主催の講演会が開催されま
した。当日は、岡本副会長、野田会員、原会員も学生に交じって後半のディスカッションまで参加され『今まで犯罪被
害者の遺族として親御さんの話を聞くことはあったが、他人・隣人の立場で見守られてきた方の話は初めてであり、
行政的に行われている犯罪被害者支援策において未成年者である被害者遺族の兄弟姉妹の存在が見過ごされ
ていることに気づくと同時に、学生たちもこれまで「あした彩」が行ってきた子どもたちに寄り添った支援活動がとても
意義深いものであり、自ら（あした彩）の存在価値を見出すことができた大変有意義な講演だった』との感想を寄せ
られています。
　犯罪被害者支援の意義を理解するには、こういった講演会に参加し直接犯罪被害に遭われた方々の生の声を
聴くことが早道かと思います。今後は、こうした講演会などの予定もお知らせしていきますので、一度は足を運んでい
ただき「あした彩」への支援活動にご理解いただければ幸いです。 会 長
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② 「「あした彩」2月度活動状況について」を配付しております。
③ 皆様にお送りいたしました「例会等についてのご連絡」につきまして、補足いたします。
④ 本日例会終了後13：30より「第4回被選理事・役員会」が３F「エメラルドの間」において開催さ
れますので、次年度理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。
⑤ 財団室NEWS3月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 平松会員、PETS参加御苦労様でした。去年毎月ガバナーエレクトの会で各RCの会長等とお会い

して見識を広げたのを思い出します。
平松会員 : ３月７日に次期会長としてPETSに参加させていただき有難うございました。また、本日皆様にお話しを

させていただく機会を与えていただき心から感謝申し上げます。
福元会員 : 新型コロナウィルス肺炎の早期収束を祈ってスマイルします！！
  楠  会員 : 先日のスマイルオークションでは計￥93,500-のスマイルを頂戴しました。ご協力誠にありがとうござい

ました。
ハローファクトリー : ３月９日売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 ５件 12,500円（スマイルオークション　93,500円）（累計 1,064,632円）

第９回 理事・役員会議事録 　　
日時　2020年３月２日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　　　会長　山下浩一、司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者　　　　　　　　　　副幹事　森本剛仁
山下浩一　　岡本浩三　西岡貞則　　森本剛仁　笠原英司　鈴木一生　野田洋市　山田喜広　
小松原隆代　堀川辰也　竹本千代子　平松信

⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　会　長　山下浩一
⒋ 審議事項
①３月～５月のプログラムについて　…堀川プログラム委員長より説明　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　原案通り承認　　
②創立記念夜間例会の収支について　…小松原親睦委員長より収支について報告がありました。原

案通り承認。
③花見夜間例会について　…小松原親睦委員長より、計画収支案の、説明
④岡山北RCとの合同例会について　…西岡幹事よりコロナウイルスの動向を注視しながら協議を
進めているとの報告がありました
⑤新型コロナウイルス対策について　…西岡幹事より今後のスケジュールについてはコロナウイル
スの感染の広がりや岡山県内での感染者の有無を見ながら、３月中旬までに開催するかどうか、
日程の変更を含め、決まり次第、会員に通知するとの報告がありました
○ 第３回IDMは4月に延期
○ 花見夜間例会（４／６）、京都朱雀RCとの合同例会（４／25）は今後の動向を見て判断
○ ５月の外国人無料健康診断・健康相談は実施の予定で３月16日にて３者打合せで最終決定

⑥2020 阪神－DeNA　野球観戦チケットについて　…購入しない
⑦例会の欠席者について、メークアップを行うように、案内をする。
⑧ビジョン委員会委嘱メンバーの選出　岡本（和）会員、末吉会員、野田会員、氏房会員にて   承認
⒌ 報告事項
京都朱雀RCは新型コロナウイルスの感染拡大防止策として3月中の例会をすべて臨時休会とすると
の連絡がありました。
⒍ 閉　会　　　　　　　　　　副会長　岡本浩三 　　　　　以上

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会  委員長　鈴　木　一　生
　今年度の社会奉仕事業として取り組んでおります「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡
会『あした彩』」の今年度最後のリーダー会議が2月19日に開催されました。
　各大学の代表の方々が集まり、1年間の振り返りと今後の計画について話し合われた様子が
FaceBookに掲載されましたのでご紹介させていただきます。（資料）
　また、2月14日に川崎医療福祉大学、被害者支援ボランティアサークル「かみひこうき」主催の講演会が開催されま
した。当日は、岡本副会長、野田会員、原会員も学生に交じって後半のディスカッションまで参加され『今まで犯罪被
害者の遺族として親御さんの話を聞くことはあったが、他人・隣人の立場で見守られてきた方の話は初めてであり、
行政的に行われている犯罪被害者支援策において未成年者である被害者遺族の兄弟姉妹の存在が見過ごされ
ていることに気づくと同時に、学生たちもこれまで「あした彩」が行ってきた子どもたちに寄り添った支援活動がとても
意義深いものであり、自ら（あした彩）の存在価値を見出すことができた大変有意義な講演だった』との感想を寄せ
られています。
　犯罪被害者支援の意義を理解するには、こういった講演会に参加し直接犯罪被害に遭われた方々の生の声を
聴くことが早道かと思います。今後は、こうした講演会などの予定もお知らせしていきますので、一度は足を運んでい
ただき「あした彩」への支援活動にご理解いただければ幸いです。

例会プログラム例会プログラム
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2020-21年度RI会長テーマ
ロータリーは機会の扉を開く
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国際ロータリー第2690地区PETSの報告 次期会長　平　松　　　信
　会長エレクト研修セミナー（Presidents-Elect Training Seminar : PETS）の報告をさせていた
だきます。
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガ―・クナーク氏（ドイツ）のテーマは、「Rotary　Opens 
Opportunities （ロータリーは機会の扉を開く）」です。2020年1月20日国際協議会でのRI会長エレ
クトのテーマ講演の資料（翻訳版）を配布しています。
　PETSの目的は、次期クラブ会長がその任務の備えをすることで、3月中に開催される1日半のセミナーでしたが、世
界中に広まっている新型コロナウイルス感染対策のために、グループディスカッション、懇親会は中止とされて、３月７日の
半日のみに短縮されて行われました。
セッション１　「基調講演」　菊池捷男地区ガバナーエレクト　
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガー・クナーク氏
　2020-21年度国際ロータリー会長テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」
　（私たちのあらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の扉を開いています）
　2020-21年度第2690地区ガバナースローガン「こころの扉を開こう」
　菊池捷男地区ガバナーエレクトのメッセージと、2020-21年度地区目標を配布しています。
2020-21年度地区目標 ： 最重点目標　会員増強

　重点目標　　①ロータリー賞の取得を目指す
　　　　　　　②ポリオ根絶への協力
　　　　　　　　・世界ポリオデ―（10月24日）にあわせてのイベント開催
　　　　　　　　・ポリオプラスへの寄付　30米ドル/人
　　　　　　　③ロータリー財団への支援
　　　　　　　　・年次基金への寄付　150米ドル/人
　　　　　　　④ロータリーカード取得・利用の協力
　　　　　　　⑤米山記念奨学会への支援
　　　　　　　　・普通寄付5,000円/人　特別寄付10,000円/人
　　　　　　　⑥地区補助金・グローバル補助金の活用
　　　　　　　⑦My Rotaryの登録
　　　　　　　⑧国際大会への参加
　　　　　　　　・台湾・台北（2021年6月12～16日）各グループ10人以上

セッション２　「トップがなすべきこと」　末長範彦次期地区研修リーダー
変化に対応 ： ロータリーが大きく変わろうとしている時に、それぞれのクラブのトップが「変化に対応する」ことが

重要です。
　ロータリーカード ： ロータリーカードを利用してポリオ撲滅を！
　ロータリーカードの入会率は、岡山南ロータリークラブが日本一

セッション３　「これからのクラブ会長に求められるもの」佐藤芳郎パストガバナー
　ロータリーを楽しんで、ロータリーを好きになってほしい。
　次年度会長として、今日すべきことは「覚悟」と「責任」を自覚することです。
　進化するロータリーにおいては、適応したものだけが生き残る。
　Grow Rotary ： 一つ一つのクラブが育つことで、ロータリー全体が育ちます。
　クラブの５年後の想定 ： ５年後にどんなクラブになりたいか？⇒そのために何をしなくてはならないかを考える。
運営の柔軟化→クラブの在り方が多彩化
記憶に残る輝く年度を実現しましょう。

セッション４　「ロータリーの「こころ」と「哲学」を～リーダーシップとフォロワーシップ～」渡辺好政元国際ロータリー理事
　ロータリーでは、お願いを受けたときに、①はい、②Yes、③喜んで　の３つを選択
　“輝いている人は、自分以外の人を輝かせている人”
　ロータリーは「変化の心をもった会員組織」
　ロータリーは「人づくり」
　以上、この度のPETSに参加したことで、岡山北西ロータリークラブの次年度会長になるために必要な資格をいただ
きました。
　2020-21年度国際ロータリーのテーマは、「ロータリーは機会の扉を開く」、第2690地区スローガンは「こころの扉を
開こう」、そして、岡山北西ロータリークラブのスローガンは「こころを一つに」です。皆様とともに力を合わせて歩んでい
きたいと思います。

出席の状況　
会員数　49名（内出席免除者　５名）　　　　出席者数　32名　　　　欠席者数　17名
出席率　72.73％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　入江，川本，児島，三宅，仲田，末吉，田原，丹治，槌田，氏房，山田，横山，
　　　（花房），（日笠（常）），（大賀），（奥田），（竹本）

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　令和2年3月9日現在、岡山県ではコロナ肺炎（感染者）の報告はありません。倉敷在住の方
が高知県で発症された様ですが、そのご家族でもコロナ肺炎ウイルスは陰性だった様です。各
種のスポーツ、公営ギャンブル、イベントも無観客で行なわれています。大相撲、R-1グランプリ等
観客が居ない場合、とても違和感を感じました。岡山のロータリークラブでも各クラブで対応が
異なります。岡山RCは戦争以外では休会しないそうですが、岡山東RCは3月前半休会にしたそうです。岡山で
はないRCが休会です。京都朱雀RCも3月中休会です。我が岡山北西RCは岡山市でコロナ感染確認されない
間は夜間例会を含め例会開催予定です。発熱、セキ等の症状がある場合はRC事務所に連絡ください。出席免
除扱いとします。ウイルスは妖怪の様な物です。目に見えず、どこに居るのか判りません。害をなす物だけが注目さ
れます。益をなす物も居るのかも知れませんが目立ちません。ウイルスでも病気を発症しない物は病原程のおそら
く一万倍は居る様です。ウイルスは生物でもありません。対症法（治療法）が判明すれば恐れなくても良い物にな
ると考えます。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 第８・９グループ合同IM開催中止のお知らせが届いておりますので回覧いたします。
② 「「あした彩」2月度活動状況について」を配付しております。
③ 皆様にお送りいたしました「例会等についてのご連絡」につきまして、補足いたします。
④ 本日例会終了後13：30より「第4回被選理事・役員会」が３F「エメラルドの間」において開催さ
れますので、次年度理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。
⑤ 財団室NEWS3月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 平松会員、PETS参加御苦労様でした。去年毎月ガバナーエレクトの会で各RCの会長等とお会い

して見識を広げたのを思い出します。
平松会員 : ３月７日に次期会長としてPETSに参加させていただき有難うございました。また、本日皆様にお話しを

させていただく機会を与えていただき心から感謝申し上げます。
福元会員 : 新型コロナウィルス肺炎の早期収束を祈ってスマイルします！！
  楠  会員 : 先日のスマイルオークションでは計￥93,500-のスマイルを頂戴しました。ご協力誠にありがとうござい

ました。
ハローファクトリー : ３月９日売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 ５件 12,500円（スマイルオークション　93,500円）（累計 1,064,632円）

第９回 理事・役員会議事録 　　
日時　2020年３月２日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　　　会長　山下浩一、司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者　　　　　　　　　　副幹事　森本剛仁
山下浩一　　岡本浩三　西岡貞則　　森本剛仁　笠原英司　鈴木一生　野田洋市　山田喜広　
小松原隆代　堀川辰也　竹本千代子　平松信

⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　会　長　山下浩一
⒋ 審議事項
①３月～５月のプログラムについて　…堀川プログラム委員長より説明　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　原案通り承認　　
②創立記念夜間例会の収支について　…小松原親睦委員長より収支について報告がありました。原

案通り承認。
③花見夜間例会について　…小松原親睦委員長より、計画収支案の、説明
④岡山北RCとの合同例会について　…西岡幹事よりコロナウイルスの動向を注視しながら協議を
進めているとの報告がありました
⑤新型コロナウイルス対策について　…西岡幹事より今後のスケジュールについてはコロナウイル
スの感染の広がりや岡山県内での感染者の有無を見ながら、３月中旬までに開催するかどうか、
日程の変更を含め、決まり次第、会員に通知するとの報告がありました
○ 第３回IDMは4月に延期
○ 花見夜間例会（４／６）、京都朱雀RCとの合同例会（４／25）は今後の動向を見て判断
○ ５月の外国人無料健康診断・健康相談は実施の予定で３月16日にて３者打合せで最終決定

⑥2020 阪神－DeNA　野球観戦チケットについて　…購入しない
⑦例会の欠席者について、メークアップを行うように、案内をする。
⑧ビジョン委員会委嘱メンバーの選出　岡本（和）会員、末吉会員、野田会員、氏房会員にて   承認
⒌ 報告事項
京都朱雀RCは新型コロナウイルスの感染拡大防止策として3月中の例会をすべて臨時休会とすると
の連絡がありました。
⒍ 閉　会　　　　　　　　　　副会長　岡本浩三 　　　　　以上

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会  委員長　鈴　木　一　生
　今年度の社会奉仕事業として取り組んでおります「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡
会『あした彩』」の今年度最後のリーダー会議が2月19日に開催されました。
　各大学の代表の方々が集まり、1年間の振り返りと今後の計画について話し合われた様子が
FaceBookに掲載されましたのでご紹介させていただきます。（資料）
　また、2月14日に川崎医療福祉大学、被害者支援ボランティアサークル「かみひこうき」主催の講演会が開催されま
した。当日は、岡本副会長、野田会員、原会員も学生に交じって後半のディスカッションまで参加され『今まで犯罪被
害者の遺族として親御さんの話を聞くことはあったが、他人・隣人の立場で見守られてきた方の話は初めてであり、
行政的に行われている犯罪被害者支援策において未成年者である被害者遺族の兄弟姉妹の存在が見過ごされ
ていることに気づくと同時に、学生たちもこれまで「あした彩」が行ってきた子どもたちに寄り添った支援活動がとても
意義深いものであり、自ら（あした彩）の存在価値を見出すことができた大変有意義な講演だった』との感想を寄せ
られています。
　犯罪被害者支援の意義を理解するには、こういった講演会に参加し直接犯罪被害に遭われた方々の生の声を
聴くことが早道かと思います。今後は、こうした講演会などの予定もお知らせしていきますので、一度は足を運んでい
ただき「あした彩」への支援活動にご理解いただければ幸いです。
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国際ロータリー第2690地区PETSの報告 次期会長　平　松　　　信
　会長エレクト研修セミナー（Presidents-Elect Training Seminar : PETS）の報告をさせていた
だきます。
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガ―・クナーク氏（ドイツ）のテーマは、「Rotary　Opens 
Opportunities （ロータリーは機会の扉を開く）」です。2020年1月20日国際協議会でのRI会長エレ
クトのテーマ講演の資料（翻訳版）を配布しています。
　PETSの目的は、次期クラブ会長がその任務の備えをすることで、3月中に開催される1日半のセミナーでしたが、世
界中に広まっている新型コロナウイルス感染対策のために、グループディスカッション、懇親会は中止とされて、３月７日の
半日のみに短縮されて行われました。
セッション１　「基調講演」　菊池捷男地区ガバナーエレクト　
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガー・クナーク氏
　2020-21年度国際ロータリー会長テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」
　（私たちのあらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の扉を開いています）
　2020-21年度第2690地区ガバナースローガン「こころの扉を開こう」
　菊池捷男地区ガバナーエレクトのメッセージと、2020-21年度地区目標を配布しています。
2020-21年度地区目標 ： 最重点目標　会員増強

　重点目標　　①ロータリー賞の取得を目指す
　　　　　　　②ポリオ根絶への協力
　　　　　　　　・世界ポリオデ―（10月24日）にあわせてのイベント開催
　　　　　　　　・ポリオプラスへの寄付　30米ドル/人
　　　　　　　③ロータリー財団への支援
　　　　　　　　・年次基金への寄付　150米ドル/人
　　　　　　　④ロータリーカード取得・利用の協力
　　　　　　　⑤米山記念奨学会への支援
　　　　　　　　・普通寄付5,000円/人　特別寄付10,000円/人
　　　　　　　⑥地区補助金・グローバル補助金の活用
　　　　　　　⑦My Rotaryの登録
　　　　　　　⑧国際大会への参加
　　　　　　　　・台湾・台北（2021年6月12～16日）各グループ10人以上

セッション２　「トップがなすべきこと」　末長範彦次期地区研修リーダー
変化に対応 ： ロータリーが大きく変わろうとしている時に、それぞれのクラブのトップが「変化に対応する」ことが

重要です。
　ロータリーカード ： ロータリーカードを利用してポリオ撲滅を！
　ロータリーカードの入会率は、岡山南ロータリークラブが日本一

セッション３　「これからのクラブ会長に求められるもの」佐藤芳郎パストガバナー
　ロータリーを楽しんで、ロータリーを好きになってほしい。
　次年度会長として、今日すべきことは「覚悟」と「責任」を自覚することです。
　進化するロータリーにおいては、適応したものだけが生き残る。
　Grow Rotary ： 一つ一つのクラブが育つことで、ロータリー全体が育ちます。
　クラブの５年後の想定 ： ５年後にどんなクラブになりたいか？⇒そのために何をしなくてはならないかを考える。
運営の柔軟化→クラブの在り方が多彩化
記憶に残る輝く年度を実現しましょう。

セッション４　「ロータリーの「こころ」と「哲学」を～リーダーシップとフォロワーシップ～」渡辺好政元国際ロータリー理事
　ロータリーでは、お願いを受けたときに、①はい、②Yes、③喜んで　の３つを選択
　“輝いている人は、自分以外の人を輝かせている人”
　ロータリーは「変化の心をもった会員組織」
　ロータリーは「人づくり」
　以上、この度のPETSに参加したことで、岡山北西ロータリークラブの次年度会長になるために必要な資格をいただ
きました。
　2020-21年度国際ロータリーのテーマは、「ロータリーは機会の扉を開く」、第2690地区スローガンは「こころの扉を
開こう」、そして、岡山北西ロータリークラブのスローガンは「こころを一つに」です。皆様とともに力を合わせて歩んでい
きたいと思います。

出席の状況　
会員数　49名（内出席免除者　５名）　　　　出席者数　32名　　　　欠席者数　17名
出席率　72.73％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　入江，川本，児島，三宅，仲田，末吉，田原，丹治，槌田，氏房，山田，横山，
　　　（花房），（日笠（常）），（大賀），（奥田），（竹本）

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　令和2年3月9日現在、岡山県ではコロナ肺炎（感染者）の報告はありません。倉敷在住の方
が高知県で発症された様ですが、そのご家族でもコロナ肺炎ウイルスは陰性だった様です。各
種のスポーツ、公営ギャンブル、イベントも無観客で行なわれています。大相撲、R-1グランプリ等
観客が居ない場合、とても違和感を感じました。岡山のロータリークラブでも各クラブで対応が
異なります。岡山RCは戦争以外では休会しないそうですが、岡山東RCは3月前半休会にしたそうです。岡山で
はないRCが休会です。京都朱雀RCも3月中休会です。我が岡山北西RCは岡山市でコロナ感染確認されない
間は夜間例会を含め例会開催予定です。発熱、セキ等の症状がある場合はRC事務所に連絡ください。出席免
除扱いとします。ウイルスは妖怪の様な物です。目に見えず、どこに居るのか判りません。害をなす物だけが注目さ
れます。益をなす物も居るのかも知れませんが目立ちません。ウイルスでも病気を発症しない物は病原程のおそら
く一万倍は居る様です。ウイルスは生物でもありません。対症法（治療法）が判明すれば恐れなくても良い物にな
ると考えます。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 第８・９グループ合同IM開催中止のお知らせが届いておりますので回覧いたします。
② 「「あした彩」2月度活動状況について」を配付しております。
③ 皆様にお送りいたしました「例会等についてのご連絡」につきまして、補足いたします。
④ 本日例会終了後13：30より「第4回被選理事・役員会」が３F「エメラルドの間」において開催さ
れますので、次年度理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。
⑤ 財団室NEWS3月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 平松会員、PETS参加御苦労様でした。去年毎月ガバナーエレクトの会で各RCの会長等とお会い

して見識を広げたのを思い出します。
平松会員 : ３月７日に次期会長としてPETSに参加させていただき有難うございました。また、本日皆様にお話しを

させていただく機会を与えていただき心から感謝申し上げます。
福元会員 : 新型コロナウィルス肺炎の早期収束を祈ってスマイルします！！
  楠  会員 : 先日のスマイルオークションでは計￥93,500-のスマイルを頂戴しました。ご協力誠にありがとうござい

ました。
ハローファクトリー : ３月９日売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 ５件 12,500円（スマイルオークション　93,500円）（累計 1,064,632円）

第９回 理事・役員会議事録 　　
日時　2020年３月２日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　　　会長　山下浩一、司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者　　　　　　　　　　副幹事　森本剛仁
山下浩一　　岡本浩三　西岡貞則　　森本剛仁　笠原英司　鈴木一生　野田洋市　山田喜広　
小松原隆代　堀川辰也　竹本千代子　平松信

⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　会　長　山下浩一
⒋ 審議事項
①３月～５月のプログラムについて　…堀川プログラム委員長より説明　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　原案通り承認　　
②創立記念夜間例会の収支について　…小松原親睦委員長より収支について報告がありました。原

案通り承認。
③花見夜間例会について　…小松原親睦委員長より、計画収支案の、説明
④岡山北RCとの合同例会について　…西岡幹事よりコロナウイルスの動向を注視しながら協議を
進めているとの報告がありました
⑤新型コロナウイルス対策について　…西岡幹事より今後のスケジュールについてはコロナウイル
スの感染の広がりや岡山県内での感染者の有無を見ながら、３月中旬までに開催するかどうか、
日程の変更を含め、決まり次第、会員に通知するとの報告がありました
○ 第３回IDMは4月に延期
○ 花見夜間例会（４／６）、京都朱雀RCとの合同例会（４／25）は今後の動向を見て判断
○ ５月の外国人無料健康診断・健康相談は実施の予定で３月16日にて３者打合せで最終決定

⑥2020 阪神－DeNA　野球観戦チケットについて　…購入しない
⑦例会の欠席者について、メークアップを行うように、案内をする。
⑧ビジョン委員会委嘱メンバーの選出　岡本（和）会員、末吉会員、野田会員、氏房会員にて   承認
⒌ 報告事項
京都朱雀RCは新型コロナウイルスの感染拡大防止策として3月中の例会をすべて臨時休会とすると
の連絡がありました。
⒍ 閉　会　　　　　　　　　　副会長　岡本浩三 　　　　　以上

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会  委員長　鈴　木　一　生
　今年度の社会奉仕事業として取り組んでおります「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡
会『あした彩』」の今年度最後のリーダー会議が2月19日に開催されました。
　各大学の代表の方々が集まり、1年間の振り返りと今後の計画について話し合われた様子が
FaceBookに掲載されましたのでご紹介させていただきます。（資料）
　また、2月14日に川崎医療福祉大学、被害者支援ボランティアサークル「かみひこうき」主催の講演会が開催されま
した。当日は、岡本副会長、野田会員、原会員も学生に交じって後半のディスカッションまで参加され『今まで犯罪被
害者の遺族として親御さんの話を聞くことはあったが、他人・隣人の立場で見守られてきた方の話は初めてであり、
行政的に行われている犯罪被害者支援策において未成年者である被害者遺族の兄弟姉妹の存在が見過ごされ
ていることに気づくと同時に、学生たちもこれまで「あした彩」が行ってきた子どもたちに寄り添った支援活動がとても
意義深いものであり、自ら（あした彩）の存在価値を見出すことができた大変有意義な講演だった』との感想を寄せ
られています。
　犯罪被害者支援の意義を理解するには、こういった講演会に参加し直接犯罪被害に遭われた方々の生の声を
聴くことが早道かと思います。今後は、こうした講演会などの予定もお知らせしていきますので、一度は足を運んでい
ただき「あした彩」への支援活動にご理解いただければ幸いです。

－３－

本日のメニュー（３月16日）　
焼　物　鮭白酒田楽焼
　　　　敷桜葉　塩花　花弁百合根　蕗有馬煮　紅白はじかみ　丸十蕃昌天麩羅　檸檬　県産玉子焼
　　　　染玉　セルフィーユ
御造り　炙り瀬戸内産真鯛松前造り　芽物一式　県産昔醤油
炊　物　高野豆腐鶏卵餡掛け（銀餡）　岩蛸柔らか煮　桜麩
　　　　グリンピース　木の芽
小　鉢　豆乳流し　蕗の唐味噌　琥珀ジュレ
御　飯　岡山県産こしひかり
赤出汁　滑子　若芽　葱　粉山椒
香　物　白菜レモン　青しそ広島菜　黒糖良京

次回のメニュー（３月23日（ミリオンダラーミール））　
ピーチポークのカツカレー　　　ミモザ風サラダ　　　パン
桜と苺のクレームブリュレ　　　コーヒー

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

前回メニュー（3月9日） ： 
牛フィレ肉のチーズ焼き　ソースシャスール

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


